

ぎんなん

中原小だより(中原小校長室) 第33号

R1.8.30

前期後半(2ndステージ)始まり

いよいよ夏休みも終わり、セカン ドステージが始まりました。

今年の夏も暑かったですね。台風 10号も九州に接近しましたが、阿 蘇には大きな被害はなかったようで ホッとしました。ただ、阿蘇中岳の ヨナ(火山灰) は風向きによっては南 小国まで飛んできたようです。私の 自宅の菊池までもヨナが飛んできま した。うっかり外に洗濯物を干して いたらうっすら付いていました。今 後風向きによっては、農作物の被害 など心配ですね。



今年の夏休み中もたくさんの研究会に参加しました。 8月上旬には、特別支援教育関係の全国大会を熊本で開 催し、実行委員の1人として、全体会のあいさつやくま モンの出動のお世話など、忙しい夏休みでした。おかげ でくまモンと記念写真は撮れましたが。

北海道の校長先生からも、熊本の暑さは初めて経験す るとおっしゃるほど、ちょうど大会期間は、特に暑い日 でした。

今週は雨でそんなに暑くありませんが、運動会の練習 が始まりました。毎年話していますが、1日も早く学校 の生活リズムに戻してください。夏休み中のゆったりし た生活リズムのままだと運動会の練習について行けませ ん。昨年の「ぎんなん」にも『早起き、朝ご飯、早寝』 と書きましたが、『朝ご飯』をきちんと食べてきてくだ さい。朝ご飯をしっかり食べることで、運動会の練習に

も耐えられます。熱中症予防の面からもある程度の塩分

が必要だと思います。甘い菓子パン やジュースだけでは体調崩すかもし れません。やっぱりご飯とたっぷり の具が入った味噌汁がいいんじゃな いでしょうか?しっかり朝ご飯を食 べて、運動会を乗り切りましょう! 9月1日から15日まで、『くまも と早ね・早おき・いきいきウィーク』

となっています。別紙プリントにあ

るように、生活リズムを整えることはとても大事です。 是非家庭での取組も考えて、記入してみてください。

今年も各自水筒に水やお茶を持ってくると思います。 学校でも、塩あめやスポーツドリンク等準備して対応し たいと思っています。

空きビン回収お世話になりました

今年 も 8 月 1 7 日 (土 曜日) に空きビン回収を 行いました。前日からの 雨で実施できるか心配で したが、始める頃には小 降りになり、どうにか無 事終了することができま した。早朝からたくさん の保護者のみなさん、そ して子ども達にご協力い



ただき本当にありがとうございました。

お世話になりました。

今年の運動会

今年の運動会は、9月7日(土曜日)の予定です。【雨 天順延】

保護者のみなさん、地域のみなさん、たくさんの応援 をよろしくお願いします。

運動会準備は、9月6日(金曜日)午後2時から予定して います。よろしくお願いします。